



Treffsicher für den guten Zweck: 850 Euro für die Rummelsberger Diakonie - Haus Ebb.



Wenn zur Ebelsbacher Kirchweih die Bälle rollen, gewinnt am Ende immer das soziale Miteinander. Familie Laubmeister und ihr Team vom „Lauber Garten“ konnten nun das stolze Ergebnis ihres traditionellen Torwandschießens verkünden: Insgesamt 850 Euro kamen bei der beliebten Aktion zusammen.

Der gesamte Erlös kommt in diesem Jahr der Rummelsberger Diakonie im Haus Ebelsbach zugute. Wie Thorsten Landgraf, Leiter der Einrichtung mitteilte, wird das Geld für soziale Projekte im Wohnbereich sowie in der Förderstätte für Menschen mit geistiger Behinderung eingesetzt. Ein besonderes Highlight der Spende: Von dem Betrag wird ein neuer Sandkasten inklusive Sandspielsachen angeschafft, um das Freizeitangebot im Außenbereich zu bereichern. Ein herzlicher Dank gilt allen Teilnehmern, die mit ihrem Einsatz an der Torwand dieses großartige Ergebnis ermöglicht haben.

Foto: Rolf Laubmeister (li.), Thorsten Landgraf (re.)